

Aufstellung / Anfrage der CDU-Fraktion vom 03.11.2012 / Medienpass NRW für Grundschulen / Vorlage Nr. 599/2012-4

Schule	Einführung Medienpass	Anmerkungen der Schulen
Johann-Wallraf-Schule Bornheim	Nein	
Herseler-Werth-Schule	Nein	Wir betreiben zwar Medienkompetenz, aber noch nicht anhand des Medienpasses NRW. Ich habe die Pässe inzwischen in entsprechender Anzahl angefordert und die Klassenlehrerinnen beauftragt, die geforderten Kompetenzen verstärkt und gezielt in den Unterricht einzubeziehen.
Martinus-Schule Merten	Ja	Die Martinus-Schule Merten hat den Medienpass zum Schuljahr 2012/13 geordert. Nach genauer Prüfung haben wir allerdings festgestellt, dass er für den Schultag nur sehr wenig bietet. Wir integrieren den Computer sehr intensiv in den Unterricht, ohne den Medienpass zu verwenden.
Markus-Schule Rösberg	Nein	
Sebastian-Schule Roisdorf	Ja	Die beteiligten Schulen sind auf der NRW Medienpass – Seite aufgelistet. Wir sind dabei.
Wendelinus-Schule Sechtem	Ja	Wir haben die Unterlagen zum Medienpass angefordert und für alle Klassen erhalten. Zur Zeit wird unser schulinterner Arbeitsplan unter Berücksichtigung des Medienkonzeptes überarbeitet. Dabei integrierbar sind. Die Arbeit wird zu Beginn des 2. Schulhalbjahres abgeschlossen sein. Dann werden wir den Medienpass NRW verbindlich für alle Klassen starten.
Thomas-von-Quentel-Schule Walberberg	Nein	Ich habe mir den Medienpass auf einer Fortbildung zum Ganztag angesehen. Auf den ersten Blick schien es mir ein wenig anspruchlos, aber weit gefächert (alle Medien werden angesprochen). Daher habe ich Exemplare für die Klassen zum Testen bestellt. Ich werde mit dem Kollegium überlegen, wie/ob wir damit weiter verfahren.
Nikolaus-Schule Waldorf	Ja	Wir haben in den Ferien die Unterlagen und Materialien zu dem neuen Medienpass bestellt und durchgesehen. Aus unserer Sicht ist das für die Schulen der Stadt Bornheim derinst beschlossene "Klammeräffchen" deutlich differenzierter und geeigneter, den Prozess zur Erlangung einer guten Medienkompetenz über mehrere Jahre hinweg zu begleiten. Daher haben wir uns dazu entschieden, weiterhin ab Klasse 2 bis Ende Klasse 4 mit dem "Klammeräffchen" zu arbeiten und den Medienpass dann in der Endphase als „Topping“ zu präsentieren.

21.11.2012

Anl. 2 (Fz). zu Vorl. S99/2012-4

ASS 28.11.2012